



HINWEISE ZUM SKATEATHON

- Unterschreibt der Läufer selbst, wird er für die Begleichung der Rechnung zur Verantwortung gezogen
- Jede Spielerin / jeder Spieler hat den Skateathon zu absolvieren.
- Der Skateathon ist ein Teil des Mitgliederbeitrages, ohne diesen Anlass, wäre der Mitgliederbeitrag viel höher.
- Der Mindestbetrag pro Spielerin / Spieler, der eingefahren werden muss, beträgt bei der 1. Mannschaft CHF 350.00, bei den restlichen Mannschaften CHF 300.00.
- Kann der Mindestbetrag nicht eingefahren werden, wird die Differenz der Spielerin / dem Spieler verrechnet.
- Wird das Skateathon-Blatt nicht abgegeben, wird der ganze Mindestbetrag der Spielerin / dem Spieler verrechnet.
- Die Telefonnummern werden nur für allfällige Rückfragen gebraucht. Da es immer wieder Unklarheiten bei der Adresse gibt und Briefe wegen falscher Adresse retourniert werden, erleichtert dies die Administration.
- Die Spielerin / der Spieler ist darum bemüht, dass die Adresse des Sponsors korrekt und leserlich geschrieben ist.
- Das Blatt muss an den angegebenen Tagen (diese werden rechtzeitig auf der Homepage angegeben) abgegeben werden.
- Ist eine Spielerin / ein Spieler am Lauftag krank, bitten wir um ein Arztzeugnis, das Skateathonblatt muss trotzdem abgegeben werden.
- Bei minderjährigen Sponsoren, die nicht bezahlen, werden die Kosten dem Läufer verrechnet.